

Bron : la fresque des soignants restaurée grâce à un bienfaiteur

L'entreprise Art'UP a repris ses rouleaux et ses bombes, le long du périphérique Laurent-Bonnevay. Sa fresque en hommage aux soignants réalisée à ses frais en octobre 2020 est en train de retrouver son aspect original. Vandalisée par des tags en avril, la cagnotte mise en place sur internet par l'entreprise lyonnaise pour la refaire n'a pourtant pas décollé. Début mai l'objectif des 4000€ étaient un horizon bien lointain. Les promesses de don stagnaient en dessous des 1 000€. Evoquée dans un article de notre journal, la situation a interpellé le Fonds de dotation « Mécénat Gérard & Blanche Sousi ». Un fonds créé et présidé par Gérard Sousi en 2012 pour perpétuer la mémoire de son père André Sousi, maire de Bron de 1971 à 1988 et figure politique locale. La somme manquante a rapidement pu être débloquée et Art'Up a retrouvé sa fresque mercredi dernier. Dans l'attente d'une couleur manquante, l'entreprise, qui s'était fait connaître avec sa création en hommage aux footballeurs de l'OL, champions du monde en 2018, pense l'avoir définitivement restaurée dans deux semaines.

Cyrille SEUX



Art Up devrait terminer la fresque d'ici deux semaines, le temps de recevoir une couleur qui lui manque. Photo Progrès/DR